

Pressestelle, Dienstag, 22. November 2011

Mühlheimer Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen

Veranstaltung zum 25. Mal am 2. Advent

Der traditionelle Weihnachtsmarkt in den Mühlheimer Altstadtgassen rund um die Sankt Markus Kirche findet in diesem Jahr bereits zum 25. Mal statt.

An rund 50 Ständen werden am Wochenende des 2. Advent (3. und 4. Dezember) wieder ortsansässige Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibende ein vielfältiges Angebot bieten.

„Seit 1987 sind die familiäre Atmosphäre, das gute Angebot und das Flair rund um die Sankt Markus Kirche Garant für den Erfolg des Weihnachtsmarktes“, freut sich auch Bürgermeister Daniel Tybussek auf die 25. Auflage der Veranstaltung.

„Alle Standplätze sind vergeben“, stellt der für die Organisation zuständige Fachbereichsleiter Sport und Kultur, Klaus Schäfer fest. „Der Weihnachtsmarkt hat für die Standbetreiber in den vielen Jahren nichts an Attraktivität verloren. Auch die Größe des Marktes ist für Mühlheim genau richtig“, führt Klaus Schäfer weiter aus.

Der Markt wird am Samstag von 14.00 – 21.00 Uhr und am Sonntag von 14.00 – 19.30 Uhr geöffnet sein.

Die Palette der Angebote reicht von weihnachtlichen Präsenten über Mühlrädchen, Glühwein und Pommes, Kaffee und Kuchen bis hin zu Likören, Cocktails und Christbaumschmuck.

Der Aufbau beginnt am Dienstag, 29. November. „Wir danken besonders den Anwohnern der Altstadt für Ihr Verständnis“, so Bürgermeister Daniel Tybussek.

Die Marktleitung hat wieder der Verkehrs- und Verschönerungsverein Mühlheim übernommen.

Eröffnet wird der Weihnachtsmarkt am Samstag, 3. Dezember um 14.00 Uhr von Bürgermeister Daniel Tybussek gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Verkehrs- und Verschönerungsvereins Mühlheim, Michael Rupp und dem Müllerborsch, Ludwig Neunobel. Dazu spielt die Bläsergruppe der Sport- Union Mühlheim.

Das Konzert in der Sankt Markus Kirche wird traditionell am Sonntag, 4. Dezember um 17.00 Uhr wieder den Abschluss des Weihnachtsmarktes bilden.

Die Organisation und Moderation liegt dabei wieder in den bewährten Händen von Frau Edith Petri, der 1. Vors. der GfKM. Teilnehmen werden in diesem Jahr die Musikschule der Stadt Mühlheim unter der Leitung von Christiane Wetzlar, die kath. Kirchenchöre St. Lucia Lämmerspiel und St. Markus Mühlheim unter der Leitung von Michael Ruhr, der Kirchenchor der ev. Friedensgemeinde Mühlheim unter der Leitung von Herrn Ekkehard Scheutzow, der Singkreis der ev. Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde und der ev.-meth. Christuskirche unter der Leitung von Frau Hildegard Bauer sowie die Turmbläsergruppe der Sport- Union Mühlheim unter der Leitung von Sven Greifenstein. Der Eintritt ist frei. Die Spendensammlung geht in diesem Jahr an die Hospizgemeinschaft Mühlheim.